



Communiqué de la fédération

Samedi 5 février 2022

Fermeture des lits de psychiatrie du Chablais

La fédération de Haute-Savoie du Parti Socialiste a pris connaissance de la fermeture annoncée des lits d'hospitalisation de psychiatrie du Chablais. C'est une décision lourde de conséquences pour les malades, leurs familles, le personnel de santé et plus généralement pour les Chablaisiens qui une fois de plus subissent le contre coup d'une politique de santé qui refuse la prise en compte des réalités locales de nos territoires.

Les pénuries de personnels à l'origine de cette décision ne sont pas une fatalité. Il incombe aux responsables publics de prendre la mesure de l'extrême gravité de la situation.

La fédération socialiste exprime tout son soutien aux familles et aux personnels de santé, aides-soignant-e-s, infirmier-e-s et médecins qui subissent de plein fouet cette douloureuse décision. Elle appelle ses adhérents et ses sympathisants à se joindre aux rassemblements prévus les 5 et 12 février prochain.